Fabrication de la crèche de Noël

Cette année, le thème de la crèche correspondait à notre thème de l'année et les enfants ont eu beaucoup d'idées. Nous en avons retenu quelques-unes.

Les CM qui étaient chargés de faire le sol et le fond, ont décidé de faire une carte du monde sur un tissu blanc. La maitresse a récupéré un vieux rideau blanc et avec l'aide du vidéo projecteur, les enfants ont tracé les pays.

Ensuite, nous avons peint les océans et nous avons colorié les pays.

Pour le sol, nous avons récupéré une image du visage d'un enfant qui est peinte de différents drapeaux du monde. Nous l'avons photocopiée, puis les enfants les ont découpées et collées.







Les CE1/CE2 étaient chargés de réaliser les santons de l'âne et du bœuf. Mais comme c'était une crèche autour du monde, ils ont fait un zèbre et un zébu/yack. Ils ont recouvert des boites en carton avec du papier et les ont peints.





La classe de Grande section et Cp a réalisé les santons de Marie, Joseph et Jésus. Marie est indienne avec un sari, Joseph est chinois et Jésus est africain.





Tout ce monde est dans une case réalisée en carton par les élèves de TPS, PS et MS de maternelle.



Bien sûr les ASEM et maitresses ont participé et aidé les élèves. Elle est magnifique notre crèche, en toute objectivité !!! ;)

